



Foto: El Pectol

SILVANO AUREOLES (frente) ingresó sus documentos para el proceso de registro ante el Comité Organizador, ayer.

Aureoles pide a Creel y Gálvez solicitar licencia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL ASPIRANTE a coordinar el Frente Amplio por México por parte del PRD, Silvano Aureoles, dijo que por salud del proceso interno los legisladores Xóchitl Gálvez y Santiago Creel también deben de solicitar licencia de sus cargos.

Entrevistado a su llegada para anotar-se ante el Comité Organizador, dijo que lo ideal sería que quienes tienen lugar dentro del Poder Legislativo "se ausenten durante dos meses, no va a pasar nada si no tienen fuero".

TRAS HACER su registro como aspirante presidencial del Frente Amplio por México, el exgobernador de Michoacán pidió un minuto de silencio por las víctimas de violencia.

Eldato

"Yo les propuse, después de que se hizo el anuncio, que todos los que tienen un cargo legislativo o del que sea que por favor pidan licencia porque no se ve bien.

"No hay congruencia si estamos criticando el uso irresponsable y desmedido de recursos público del lado oficial, y si no-

sotros no somos congruentes y también se ostentan cargos públicos pues al final del día, quien es senador o diputados tiene un ingreso público", declaró.

El exgobernador de Michoacán dijo que no calificará la decisión de sus compañeros, pero insistió en que deberían reflexionarlo y tomar una decisión.

No los califico, pero por salud del proceso y lo que podríamos construir bien valdría la pena que pidieran licencia. Ojalá quieran", comentó.

También mencionó que su inscripción es muestra de que el PRD "está más vivo y presente que nunca, pero sobre todo que la izquierda verdadera, auténtica, progresista, democrática y moderna está viva".

"Es muestra de que el PRD está más vivo y presente que nunca, pero sobre todo que la izquierda verdadera, auténtica, progresista y democrática, moderna está viva en México y no la falsa izquierda autoritaria y populista que lamentablemente ha dado el Gobierno nacional y que están también destruyendo varios estados de la República.

"Por eso mi presencia aquí significa que hay una izquierda viva y que hay un partido que representa una buena parte de esa izquierda que se llama Partido de la Revolución democrática", exclamó.

3

De septiembre darán a conocer al candidato de Va por México